



Subscription / Redemption / Switch Form for Mutual Funds

نموذج اشتراك / استرداد / تحويل / وحدات الصناديق الإستثمارية

Subscription اشتراكRedemption استردادMF - Switch تحويل

Investor Information

تفاصيل المستثمر

Date: التاريخ: Client No: رقم العميل:

Name: الإسم:

Investment A/C No: رقم الحساب الإستثماري: Email: البريد الإلكتروني: Mob: الجوال:
 نوع الهوية ID Type: هوية وطنية National ID: سجل تجاري CR: إقامة Iqama: اخرى Others: الرقم No:

استرداد / تحويل من - Redemption / Switch Out

وحدات Units مبلغ Amount جزئي Partial كلي Total

Fund Name إسم الصندوق

Amount المبلغ Currency العملة

Amount in Words المبلغ كتابة

يشتمل المبلغ على رسوم الاسترداد المبكر كما نصت عليه مذكرة الشروط و الأحكام الخاصة بالصندوق
The amount is inclusive of early redemptions fees as specified in the Fund's terms and conditions

اشتراك/تحويل الى - Subscription / Switch In

Additional إضافي New جديد

Fund Name إسم الصندوق

Amount المبلغ Currency العملة

Amount in Words المبلغ كتابة

يشتمل المبلغ على رسوم الاشتراك و ضريبة القيمة المضافة كما نصت عليه مذكرة الشروط و الأحكام الخاصة بالصندوق
The amount is inclusive of subscription fees and VAT as specified in the Fund's terms and conditions

Bank Details

تفاصيل الحساب

او يرجى تحويله إلى حسابي الإستثماري
Or Transfer to my Investment Account يرجى تحويله إلى حسابي المعرف لديكم في نموذج فتح حساب (نموذج أعرف عميلك)
Kindly transfer the proceeds to my predefined account as per account opening form (KYC)

I hereby apply for the above stated transaction in accordance to the fund's term and conditions, which I have received, read, understood and accepted. I also accept any fees or commissions that are specified in the terms and conditions.

بهذا اقر بالموافقة على الطلب المذكور أعلاه، وفقاً لشروط و أحكام الصندوق، و أنني استلمتها و قرأتها و فهمتها و وافقت عليها. كما أقبل بخضم أي رسوم او عمولات منصوص عليها في نشرة الشروط و الأحكام.

Principal أصلة POA وكالةتوقيع العميل
Client Signature

For Internal Use Only (Alpha Capital)

للإستخدام الداخلي (ألفا المالية)

التاريخ

Date

التحقق من التوقيع

Signature Verified

مسؤول الحساب

Relationship

التاريخ

Date

التوقيع

Signature

موظف العمليات

Operation Personal

التاريخ

Date

التوقيع

Signature

مشرف العمليات

Operation Supervisor